**Noticias** 

Pagina 1 di 1



Dirección: Calzada #551 , Esq. a D, Vedado, La Habana, Cuba. Telef. (53-7) 8322840, 8327741, 8327 333438 Fax: (53-7) 333144

ORCALC
Acerca de la

## ENTREGA UNESCO LA MEDALLA DE ORO MOZART A SU ALTEZA PRINCIPE DE GALES

PARIS
Sede de la Oli

Programas

Foro de Ministros

Noticias y Eventos En representación de la Escuela de Música Purcell para jóvenes talentos procedentes de todo el mundo, de la cual es el principal auspiciador desde 1985, le fue entregada en una Gala Real en la sede de la Organización Internacional a **Su Alteza Real el Principe de Gales** la Medalla Mozart de Oro de la UNESCO, presentada por el Director General, Kochiro Matsuura.

Oficinas Regiona América Latina Caribe Montevided

Santiago

PNUD

UNICEF

PMA

FAO

OPS

Enlaces de Int

ONU

Documentos Especiales

Centro de

¿Quiénes Somos?

Publicaciones

Visitas

Directorio de

Es la primera vez que la Medalla Mozart de Oro es asignada a una escuela, lo que subraya el propósito de la UNESCO de reconocer y premiar los esfuerzos por estimular el talento de jóvenes creadores, sin tomar en cuenta su nivel social o país de origen. El Principe Carlos, que visitaba por primera vez la sede de la Organización, discutió con el Director General los programas de educación artística, medio ambiente y protección patrimonial de la UNESCO.

Fundada en 1963, la Escuela Purcell entrena a los virtuosos del mañana próximo mediante un riguroso trabajo con alumnos entre 7 y 18 años de unos 20 países, muchos de ellos procedentes de contextos extremadamente pobres.

En esta oportunidad se efectuó un concierto dirigido por el renombrado conductor Lawrence Foster, incluidos algunos solos por los jóvenes músicos y **la soprano italiana Lucia Aliberti**, quienes interpretaron a Rossini, Debussy, Liszt, Mozart, Puccini, Lehar, Mendelssohn y Verdi. La Gala Real estuvo también patrocinada por la Embajadora de Buena Voluntad Marianna Vardinnoyannis, presidenta de la Fundación Para los Niños y la Familia.

El evento artístico fue organizado en el marco del Programa para la Creatividad y la Educación Artística de la UNESCO, cuyo objetivo es estimular la experimentación innovadora en esos campos en todo el mundo, especialmente en el sector de la música. En esa oportunidad, la UNESCO dio a conocer el sitio Web: www.unesco.org/p\_music, en el que puede hallarse el nuevo Directorio Mundial sobre Educación Musical y Carreras Artísticas.

El concierto ofrecido bajo el concepto de Gala Real de Caridad, promovida por el Príncipe de Gales, fue parte de una campaña para reunir fondos para la construcción de un nuevo centro de estudios para la Escuela Purcell, en Londres.

Acerca de la ORCALC | Programas | Foro de Ministros | Noticias y Eventos | Articulos de Contenido | Centro de Documentación Quiénes Somos? | Publicaciones | Visitas | Directorio de Instituciones Culturales

**A** 

Copyright©2001
Derechos Reservados
UNESCO- Habana
Webmaster: Isabel Viera Bermúdez

Jefe de Redacción: Julio Carranza Valdés Diseño: Pedro Arturo Pérez Rosabal